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Pendant la formation- Stage professionnel 

 

J’ai effectué mon stage de M2 au Cap-Vert dans le cadre de la 

Coopération militaire avec le MAEDI. Mes principales missions concernaient l’enseignement 

du français militaire à l’Ecole militaire de Praia et la création de matériels pédagogiques.  

Le déroulement du stage a favorisé une thématique de mémoire portée sur la place du 

français au sein de l’Ecole militaire. Ce fut la partie professionnelle la plus intéressante de 

mon séjour car j’étais ravie de pouvoir discuter de ce sujet avec des acteurs chargés du suivi 

de ce dispositif sur le territoire capverdien et à l’Ecole militaire. Ils m’ont gentiment accordé 

de leur temps et j’ai pu exploiter le contenu des interviews à bon escient. En ce sens, il était 

agréable d’effectuer des liens avec les cours que j’avais eus durant le premier semestre. 

D’ailleurs, c’est grâce au contenu des cours que mon attention s’est portée sur certains 

dysfonctionnements, qui m’ont paru être de véritables opportunités à saisir dans mon 

mémoire.  Encore merci à l’ensemble des professeurs pour la qualité de cette formation.  

Concrètement, j’ai travaillé sur l’intérêt et l’adéquation de l’offre de formation de français -

proposée aux Forces armées capverdiennes  et érigée selon les attentes et les objectifs de 

la DCSD, par rapport aux besoins réels des militaires capverdiens.     

 

 

 



Post-formation 
 

Aujourd’hui, je suis Professeur de FLS au lycée Lama-Prévôt de Rémire-Montjoly en Guyane 

 

Mes élèves ont –principalement- les langues amérindiennes et bushinengés comme L1, 

d’autres sont lusophones.  

J’ai trouvé un super emploi  4 mois après l’obtention de mon diplôme. Je pense pouvoir être 

grandement satisfaite de cela, compte tenu de la conjoncture actuelle. La mention et la 

spécialité du diplôme y sont pour beaucoup. Je ne peux qu’être reconnaissante pour 

l’existence de cette formation qui fait la joie de mes Proviseurs et qui contribue grandement 

au professionnel que je suis aujourd’hui.  

  

 à l’ensemble de mes camarades !     

 

 Souvenirs et souvenirrrrssssss ! 

 

On s’en souviendra tous 

 


